

Des Cubains en Europe font l'éloge de la réponse à l'accident sur la base de supertankers de Matanzas

Encuentro de cubanos



Residentes en Europa

mc

Paris, 15 août (RHC) Des Cubains résidant en Europe ont remercié aujourd'hui, en tant que membres d'organisations et à titre individuel, la réponse à l'accident grave qui a frappé la Base des Supertankers de Matanzas.

Dans une initiative de la plate-forme Juntos X Cuba, accompagnée par des membres du mouvement des Rencontres des Cubains résidant en Europe (ECRE), ils ont remercié, par des signatures ou de manière virtuelle, la direction du pays, les forces spécialisées et les amis solidaires du monde pour la gestion et

les actions face à l'incendie.

Ce furent cinq longues journées interminables et angoissantes, nous avons tous vécu presque sans répit et le cœur battant fort à chaque battement de la patrie, de notre peuple et des guerriers qui combattaient ce monstre infernal qui prétendait tout dévorer, ont-ils souligné dans une lettre ouverte.

Le vendredi 5 août, la foudre a frappé l'un des réservoirs de carburant de la base des supertankers de la province occidentale de Matanzas, déclenchant des explosions et un incendie meurtrier qui a fait plusieurs morts et plus d'une centaine de blessés, ainsi que d'importants dégâts matériels.

Nos condoléances aux proches et aux amis, aux collègues, au peuple cubain pour ces héros tombés sur le front du combat, souligne la lettre soutenue par des Cubains résidant en Allemagne, en Espagne, en France, en Italie, au Portugal, au Royaume-Uni et dans d'autres pays.

Ils ont également assuré que la patrie peut compter sur eux dans les moments difficiles, comme ceux vécus ces derniers jours.

"Voici notre bras, notre contribution pour tout ce qui est nécessaire, plasma, collecte de matériel médical, dons, tout ce qui est nécessaire", ont-ils insisté.

La lettre ouverte salue le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, et ceux du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, du Venezuela, Nicolas Maduro, et de la Russie, Vladimir Poutine, ainsi que le pape François et "une liste interminable" d'amis du monde pour leurs gestes solidaires et leurs messages d'encouragement.

De même, elle remercie tout particulièrement les pompiers, les secouristes, les professionnels de la santé et d'autres secteurs qui ont écrit pendant les jours tragiques des pages d'héroïsme et de courage dont les Cubains d'Europe signataires se sont dits fiers. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296602-des-cubains-en-europe-font-leloge-de-la-reponse-a-l'accident-sur-la-base-de-supertankers-de-matanzas>



Radio Habana Cuba